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Parole du Seigneur à travers Hélène Kreutz du 11.10.1997
en présence de nombreux frères et soeurs dans sa maison

Chers frères et soeurs, le SEIGNEUR parle aux hommes et réjouissons nous de SES paroles. C‘est
la parole de DIEU. Nous ne devons pas nous laisser détourner et diriger par des personnes qui ne
portent pas l‘Esprit Saint, mais qui l‘affirment. Mais à leurs paroles, nous remarquons qu‘ils ne le
portent pas.
Le SEIGNEUR dit : „ beaucoup sont appelés, peu élus.“ Les élus parlent à travers SON ESPRIT.
L‘Esprit  les guide et les dirige à travers ce temps afin qu‘ils enseignent la parole de DIEU aux
gens pour qu‘ils éprouvent de la joie pour la réssurection, la vie spirituelle et éternelle. IL dit aussi :
„ ne vous laissez pas fourvoyez par les gens.“
Bien sûr cela fait mal lorsque nous perdons quelqu‘un de proche et jeune, de même lorsque la
personne est âgée. Mais la perte d‘un enfant est particulièrement douloureuse, cela fait très mal.
Cependant nous ne pouvons donner à cet enfant, le bonheur que le SEIGNEUR lui réserve. Je me
souviens toujours lorsque mon premier enfant est décédé, il  avait dix huit mois.  J‘ai  appelé le
médecin afin qu‘il l‘ausculte et il a dit : „ ne vous énervez pas, ce n‘est pas grave.“  A cet instant j‘ai
entendu la voix :  „ Hélène, cet enfant va être rappelé de ce monde, ne te fais pas d‘illusion.
Effectivement quelques jours plus tard, le SEIGNEUR le rappela à LUI. Cela m‘a fait très mal car
cet enfant n‘a jamais crié ni pleuré. Il était  tellement gentil.  que je ne peux pas le décrire et
justement le SEIGNEUR m‘a pris cet enfant. On m‘a annoncé le décès de mon enfant et avant la
fermeture  du  cercueil,  j‘ai  encore pu  le  voir  une dernière  fois.  A l‘époque ma grande soeur
m‘accompagna et je lui ai encore dit : „ je crois que je vais m‘effondrer quand je le verrai. Ah! dit-
t-elle pourquoi le SEIGNEUR t‘a-t‘il enlevé ton enfant préféré, ton unique enfant ; d‘autres mères
ont tellement d‘enfants, mais le SEIGNEUR ne les enlève pas, mais ton enfant que tu as tellement
aimé.  J‘ai dit : „ le SEIGNEUR ne fait pas de fautes, ce qu‘IL fait est nécessaire même si nous ne le
comprenons pas  et  que cela fait  très  mal.“  Je  dis  encore aujourd‘hui  :  „  SEIGNEUR que TA
volonté soit faite.“ Ma soeur dit alors : „ Hélène tu es une sainte car tu peux encore prononcer
ces paroles.“ Mais le SEIGNEUR doit nous être plus cher que tout autre chose et nous devons
toujours LE mettre en avant.  IL nous donne la vie,  la force,  la résurrection et nous ouvre le
Royaume des cieux. IL dit dans une vision : „ JE partage MON Royaume avec toi et ceux qui ME
suivent.“
Mon deuxième enfant est décédé à l‘âge de vingt huit  ans,  c‘était  très dur.  Le SEIGNEUR le
rappela subitement à LUI. IL dit : „ Hélène, je ne peux pas te le laisser comme cela.“ Il n‘a pas suivi
la volonté de DIEU, il est allé le chemin opposé. Pour cette raison le SEIGNEUR l´a enlevé. J‘étais
assise dans la pièce et j‘ai dit : „ SEIGNEUR, maintenant je suis toute seule, mon mari et mes
enfants sont partis, mais ce n‘est pas un reproche, TU sais ce que TU fais même si mon âme
souffre énormément.“ Je dis quand même : „ SEIGNEUR, que TA volonté soit faite.“

Je me souviens ma mère m‘est apparue avec mon premier enfant, il était tellement heureux avec
elle,  avec  moi  il  n‘était  pas  aussi  heureux.  Ma  mère  me salua  :  „  béni  soit  JESUS  CHRIST.
Aujourd‘hui Hélène tu le ressens comme une très grande douleur parce que le SEIGNEUR t‘a
enlevé ton enfant; mais tu n‘as pas la joie que le PERE CELESTE a pour lui. Apporte LUI donc
avec plaisir ce sacrifice.“ Je me tenais à l‘arrêt de la tram lorsque j‘ai reçu cette vision et ma soeur
m‘a donné un coup en disant : „ Hélène, nous devons maintenant monter dans le tram, il arrive.“
Elle me regarda et elle dit : „ ton visage est complètement transfiguré.“ J‘ai dit : „ oui, j‘ai eu une
vision et j‘ai vu comment ma mère a accueilli mon enfant. Il était tellement heureux avec elle, plus
qu‘avec moi.“ Je ne comprenais pas. Ma soeur dit : „ demande à notre mère si elle peut me parler,
j‘ai une question à lui poser.“ Je ne pouvais plus voir ma mère, mais l‘entendre, elle dit : „ je peux
donner la réponse qu‘à travers Hélène, elle est bénie et élue de DIEU.“ Ma soeur demanda si son
fils viendra bientôt en vacances. A l‘époque il avait dix sept ans et était incorporé dans l‘armée
durant la guerre. Notre mère dit alors : „ non, il ne reviendra plus.“ Ma soeur demanda qu‘avait
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répondu notre mère ? „ J‘ai répondu, je ne peux pas répondre à cette question, car je savais
combien cela faisait mal lorsqu‘on perdait un enfant.“ Elle commenca à pleurer très fort : „ de
cette façon, Hélène, tu as répondu à ma question.“ N´est-ce pas, mon Hans ne reviendra plus ? 
J‘ai pu voir comment mon frère a accueilli avec bonheur cette âme.
Chers frères et  soeurs,  nous mourrons presque de douleurs et de souffrances sur cette terre
quand nos proches s‘envont. Mais pour surmonter cette peine nous devons nous remettre entre
les mains de DIEU. J‘ai été consolée par l‘au-delà comme personne d‘autre aurait pu le faire de ce
monde. La consolation de l‘au-delà est magnifique, quand le SEIGNEUR nous apparaît et SES
anges viennent et nous guident jusque dans la vie éternelle. Nous savons que SES anges nous
préservent, nous protègent des plus grands dangers, où nous allons et où nous nous tenons. Par
conséquent nous devons LUI faire confiance et LE croire. IL nous protège des forces des ténèbres,
IL dit dans une vision : „ JE te protège mon enfant continuellement de la chaleur du jour et des
nuits humides.“

Chers frères et soeurs, il se passe tellement de choses horribles dans ce monde parce que vous ne
connaissez plus le SEIGNEUR JESUS, parce que vous ne priez plus, parce que vous ne croyez plus.
Même les prêtres sont devenus semblables à des chiens endormis ; ils ne donnent plus la parole et
ne la suivent pas. Seulement quelques uns encore portent L‘Esprit Saint et on peut les compter.
Une époque terrible est entamée. C‘est la fin des temps et avant cela viendra le jugement dernier.
Il y a quelques jours, la mère du SEIGNEUR m‘est apparue, elle a pleuré. Elle a dit : „ Hélène, je
pleure des larmes de sang pour  ce monde.“ Les larmes qu‘elle a pleuré étaient que du sang et
son visage était si pur, si merveilleux. Beaucoup de choses terribles vont encore arriver sur cette
terre.
Mais nous devons recevoir notre SEIGNEUR JESUS, LE suivre et porter L‘Esprit Saint dans nos
coeurs.  Laissez  le  monde se  moquer  de nous,  nous  bafouer,  nous  persécuter.  Et,  ils  disent  :
„ Madame Kreutz est un faux prophète.“ L‘Esprit dit : „ Hélène, tu peux leur dire fermement que
ceux qui disent que tu es un faux prophète, un bon arbre apporte de bons fruits, de mauvais
arbres produisent de mauvais fruits.“
Où cela nous a mené sans la parole du SEIGNEUR ? Apprenons donc à prier. Apprenons donc à
marcher pas à pas avec le SEIGNEUR comme IL le veut, soyons calme.

SEIGNEUR, nous te remercions pour TA parole et pour TES grâces, que TU nous donnes à cet
endroit.
TU m´as donné un don que personne ne possède dans cette vie. TU nous aimes tellement, que
TU veux tous nous attirer dans TON Royaume spirituel grâce à TA parole vivante. La parole a
de la vie et de la force. TU dis : „ celui qui croit en MOI, aura la vie éternelle et ME verra face à
face dans la grande lumière, ce sera splendide. Cette vie spirituelle sera merveilleuse pour ceux
qui accomplissent TA volonté.“ Sans MA force rien n‘est possible. A l´époque TU disais déjà à TES
disciples : „ sans MOI, vous ne pouvez rien faire de bon.“ Nous savons que grâce à TA force nous
réussirons. Mais nous devons aller le même chemin que TU es allé avant nous. TU dis : „ JE suis le
chemin  accessible  à  tous.“  Suivez-moi.  Et  ceux,  qui  franchissent  le  seuil  de  cette  maison,  qui
portent MON Esprit Saint, qui ME suivent, vident la coupe d‘amertume jusqu‘au bout, jusqu‘à la lie,
comme JE l‘ai fait, cela JE les attirerai au  ciel et personne ne ME les arrachera de MES MAINS. Le
seuil de la maison n‘est pas la maison terrestre, cette hutte, c‘est l‘âme, c‘est la parole de DIEU. IL
me l‘a donnée et je vous la transmet. C‘est la lumière que vous recevez, chers frères et soeurs.
Prions ensemble :  „ SEIGNEUR, tiens nous très fort afin que nous ne dévions jamais du droit
chemin. Nous voulons croire, TE suivre dans les moindres faits et gestes. Envoie nous TES anges
afin qu‘ils nous protègent des attaques des ténèbres, de tous les dangers. Très saint SEIGNEUR,
soit toujours uni avec nous. Protège nous de l‘ennemi.

AMEN
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